

# Vally, la voix du blues

Le groupe Stax était à l'affiche du concert de samedi soir à l'Entr-pot à Audun-le-Tiche. Ce groupe d'origine nancéienne se produisait pour la première fois à Audun-le-Tiche. Pendant deux heures, les quatre membres de cet ensemble ont partagé avec les clients du café concert leur passion du blues. Vally, la chanteuse du groupe à la voix puissante a fait vibrer le public par ses inter-

prétations pleine d'énergie. Du bon vieux *Respect* d'Aretha Franklin à des compositions plus personnelles, elle a fait entendre les sonorités puissantes d'une voix bien dans les rythmes. Ses complices aux guitares et aux percussions n'ont pas été en reste et ont produit une musique de grande qualité. Un bon point pour ce groupe « chaud sur scène ».



**Stax :**  
une perle  
de blues  
sur la scène  
de l'Entr-  
pot.